

11.9.2011 Gespräch mit dem Arbeitskreis „Gentechnik-Freies Metzingen“



An der langen Tafel spricht
Pascal Kober mit den Teilnehmern
über das Thema Gentechnik

Auch in diesem Jahr lädt der Arbeitskreis Gentechnik-Freies Metzingen zur Aktion „Tafeln ohne Gentechnik“ ein. Die angebotenen Speisen werden dabei sowohl vom Arbeitskreis als auch von den interessierten Bürgerinnen und Bürgern selbst mitgebracht, aus ökologischen Zutaten und ohne Gentechnik zubereitet. Pascal Kober nutzt die Gelegenheit mit dem Arbeitskreis und den teilnehmenden Bürgerinnen und Bürgern in Kontakt zu treten und über das Thema „Gentechnik“ zu diskutieren.